



Parcours au sentier botanique



Durant les mercredis après-midis des mois de mars et d'avril, une partie des enfants du Centre d'animation ont créé un parcours ayant pour thème le Western. Leurs créations ont permis de construire un petit parcours qui sera installé au sentier botanique **du 1er mai au 1er juin 2025**.

N'hésitez pas à aller y faire un tour pour découvrir leur travail en profitant d'une balade en plein air.

Ce projet s'inscrit dans le cadre de "Suisse Bouge", une initiative nationale qui encourage le mouvement et l'activité physique au quotidien. Avec ce parcours, nous souhaitons motiver petits et grands à bouger tout en s'amusant.

A bientôt sur le sentier !

